Ein Dank dem Ehrenamt

Die Bayerische Ehrenamtskarte ist ein "Dankeschön" an alle ehrenamtlich tätigen Bürgerinnen und Bürger, die sich in den unterschiedlichsten Bereichen für das



Gemeinwohl einsetzen. Wer viel Zeit in sein Engagement investiert, sollte sie unbedingt beantragen, um von den vielen Vorteilen zu profitieren, die Akzeptanzstellen in ganz Bayern bieten. Antragsfomulare und genauere Informationen zu den Voraussetzungen für den Erhalt der Karte finden Sie auf unserer Homepage.

Engagement im Bereich Integration

Ehrenamtlich Tätige können sich mit Fragen rund um die Themen Integration und Migration an die hauptamtliche Integrationslotsin des Landkreises wenden. Sie koordiniert Hand in Hand mit politisch Verantwortlichen, Freiwilligen und Organisationen die Rahmenbedingungen, sodass die Integration Neuzugewanderter und die Akzeptanz in der Gesellschaft bestmöglich gelingen kann. Eine wichtige Rolle spielt dabei das Team der "Integrationsbegleiter des Landkreises Kulmbach" – ein Ehrenamtsprojekt, in dem sich Freiwillige als Ansprechpersonen im Landkreis zur Verfügung stellen. Vielleicht auch für Sie das passende Engagement?

Dieses Projekt wird aus Mitteln des Bayerischen Staatsministeriums des Innern, für Sport und Integration gefördert.



Gefördert durch

Bayerisches Staatsministerium des Innern, für Sport und Integration



Kontakt

Koordinierungszentrum Bürgerschaftliches Engagement (KoBE) Landratsamt Kulmbach Konrad-Adenauer-Str. 5 95326 Kulmbach

Sie finden das Koordinierungszentrum Bürgerschaftliches Engagement im Nebengebäude des Landratsamtes – Zimmer P 112, P 113 und P 114.

Leitung

Heike Söllner, Tel. 09221/707-150 soellner.heike@landkreis-kulmbach.de

Bayerische Ehrenamtskarte

Birgit Ziegler, Tel. 09221/707-149 ehrenamtskarte@landkreis-kulmbach.de

Hauptamtliche Integrationslotsin

Souzan Nicholson, Tel. 09221/707-130 nicholson.souzan@landkreis-kulmbach.de

Besuchen Sie unsere Homepage unter: www.engagiert-in-kulmbach.de







Grußwort des Landrats

Das Ehrenamt ist eine tragende Säule unseres Landkreises. Zahlreiche Bürgerinnen und Bürger engagieren sich freiwillig für das Gemeinwohl und gestalten damit maßgeblich das Zusammenleben vor Ort.

Der Landkreis Kulmbach fördert aktiv und nachhaltig diese große Bereitschaft und hat mit dem Koordinierungszentrum Bürgerschaftliches Engagement (KoBE) eigens dafür eine unterstützende Einrichtung am Landratsamt geschaffen. Die Aufgabenpalette reicht von Beratung zu Möglichkeiten des freiwilligen Engagements über Fortbildungsangebote und eigene Ehrenamtsprojekte bis hin zur Stärkung der Anerkennungskultur.

Als Landrat ist mir eine partnerschaftliche und vertrauensvolle Zusammenarbeit mit allen Akteuren im Ehrenamt sehr wichtig. Ich lade Sie deshalb herzlich ein, die Angebote des Koordinierungszentrums Bürgerschaftliches Engagement (KoBE) rege zu nutzen und bin sicher, dass sie eine echte Hilfestellung für Ihre ehrenamtliche Arbeit sein können.

Mus Peter Söllner

Landrat des Landkreises Kulmbach

Beratung nutzen

Das Koordinierungszentrum Bürgerschaftliches Engagement (KoBE) am Landratsamt Kulmbach ist Ihre zentrale Anlaufstelle rund um das Thema Ehrenamt.

Wir sind für Sie da – und

- informieren und beraten alle ehrenamtlich T\u00e4tigen im Landkreis Kulmbach – unverbindlich und kostenlos!
- koordinieren und vernetzen landkreisweit auf unterschiedlichsten Ebenen
- stärken die Anerkennungskultur für bürgerschaftliches Engagement im Landkreis Kulmbach
- unterstützen die Verankerung lokaler Ehrenamtsprojekte
- entwickeln bedarfsorientiert eigene Freiwilligen-Projekte
- verstehen uns als Lobby für freiwillig Tätige und unterstützen eine aktive Bürgergesellschaft
- bieten mit der Schulungsreihe "Fit fürs Ehrenamt" regelmäßig kostenfreie Seminare
- organisieren Fach- und Austauschtreffen





Aktiv werden

Möchten Sie sich ehrenamtlich engagieren und sind auf der Suche nach dem für Sie passgenauen Engagement? Suchen Sie als Organisation, die dem Gemeinwohl verpflichtet ist, freiwillige Helferinnen und Helfer?

Dann besuchen Sie unsere

Engagementbörse

unter www.engagiert-in-kulmbach.de

Dieser virtuelle Marktplatz bringt Angebot und Nachfrage im Ehrenamt zusammen. Mittels einer Online-Abfrage "verbandeln" wir Freiwillige und Vereine/Organisationen, ganz unter dem Motto "Engagement verbindet". Sie können auch gerne unsere persönliche Vermittlung in Anspruch nehmen. Vereinbaren Sie dazu bitte vorher einen Beratungstermin – Kontakt siehe Rückseite.